



Ibagué, 24 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 864

Con importantes resultados operativos y preventivos, finalizó la 'Megatoma' en la comuna 12

15 armas blancas, un arma de fuego, un capturado y tres kilos de marihuana, hacen parte de los resultados de esta estrategia.

En una operación articulada entre la Alcaldía de Ibagué, la Policía Metropolitana, el Ejército Nacional y entidades de control, se desarrolló una masiva jornada de intervención en la Comuna 12, como parte de la estrategia de seguridad que busca fortalecer la presencia institucional en los barrios de la ciudad.

La denominada 'Megatoma' contó con un amplio despliegue de uniformados de la Policía y el Ejército, quienes recorrieron distintos sectores de la comuna realizando patrullajes, controles y actividades pedagógicas con la comunidad.

"Seguimos con nuestra 'Megatoma', que se extendió hasta las 10:00 de la noche con el acompañamiento permanente de nuestra Policía. Agradezco de manera especial al Ejército, que nos apoyó a lo largo y ancho de esta intervención. Estamos presentes en los territorios, de día, de noche y de madrugada. Esta es una acción constante y sostenida", expresó Francisco Espín, secretario de Gobierno Municipal.

Durante la jornada, se ejecutaron controles a establecimientos públicos, verificación de antecedentes, inspección de vehículos y motocicletas, así como vigilancia al transporte público y actividades de prevención del delito.

"Hasta el momento, hemos realizado 730 verificaciones de antecedentes a personas y 259 a vehículos. Se revisaron los IMEI de 65 celulares, se impusieron cinco comparendos por el artículo 27, numeral 6 del Código de Policía, seis más por el artículo 140, numeral 13, y se efectuaron dos cierres de establecimientos: uno por hallazgo de un celular hurtado y otro, un taller de motocicletas. También logramos una captura en flagrancia con dos armas de fuego y tres libras de marihuana", informó el teniente coronel Carlos

















Augusto Sánchez Valbuena, comandante Operativo de la Policía Metropolitana de Ibagué.

Además del componente operativo, la 'Megatoma' incluyó actividades de acercamiento con la comunidad, enfocadas en la prevención y la pedagogía. Se promovió la denuncia ciudadana, el respeto por el espacio público y la corresponsabilidad en el cuidado del entorno.

Entre los resultados destacados se encuentran:

- Más de 1.350 solicitudes de antecedentes a personas, vehículos y motocicletas.
- 15 armas blancas retiradas de circulación.
- Más de 35 comparendos por infracciones al Código Nacional de Seguridad y Convivencia.
- Dos cierres de establecimientos.
- Una captura en flagrancia con incautación de armas de fuego y estupefacientes.

Los operativos también se extendieron al ámbito de la movilidad, con estrictos controles en puntos estratégicos de la comuna.

"En esta 'Megatoma' realizamos varios puestos de control junto a la Policía Nacional y la Secretaría de Gobierno. Como resultado, se impusieron 41 órdenes de comparendo y se inmovilizaron 19 vehículos por diferentes infracciones. Vamos a seguir presentes en las vías de la ciudad, generando tranquilidad a los ciudadanos", indicó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

La Administración Municipal reafirmó que estas intervenciones continuarán realizándose en otras comunas de Ibagué como parte de una estrategia integral de seguridad, convivencia y recuperación del orden público.











